
教育活動全体
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・今年度は、新型コロナウイルス感染症防止のため、学校行事をはじめ様々な教育活動の内容・日程等に大きな変更があ
り、ご迷惑をおかけしました。来年度は、収束状況に応じて、もとに戻していく予定です。今後とも、子ども一人一人を
大切にした教育をめざしていきますので、ご協力よろしくお願いいたします。

行事・日程
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・授業参観の内容につきましては、学級通信等にて前日にお知らせできるよう努めます。また、日程につきましては、保
護者の方のご負担にならないよう検討して参ります。
・家庭訪問につきましては、新型コロナウイルス感染症の収束状況に応じて、今回いただきましたご意見も参考にしなが
ら検討して参ります。
・土曜日の行事につきましては、午前中の日程にしますと、規定により月曜日が繰替休業日とならないことから、子ども
たちの負担を考え、お弁当を食べてからの下校としました。なお、来年度以降は、再度検討して参ります。

その他
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・児童の安全を最優先に考えて、通学については転倒の際両手を使えるなど、機能性に富んだランドセルにしております
が、荷物の量も考慮して検討して参ります。
・保護者の皆様には、日頃よりＰＴＡ活動に対して、ご理解とご協力をいただいておりますこと感謝申し上げます。ＰＴ
Ａ活動につきましては、ご家庭と学校とで共通理解を図りながら協力して進めていきたいと思います。
・各団体の名称等につきましては、学校の一存では決定できませんが、ご意見として承ります。
・学校評議員の選定につきましては、様々な観点をもとに（臨床心理士・交通安全推進員・中学校校長・保育園理事長・
図書ボランティア・ＰＴＡ会長）総合的に判断し、毎年新しいメンバーを加えながら構成しておりますが、ご意見いただ
いたこともさらに考慮しながら今後、選定を進めて参ります。
・皆様からのご意見ご感想を励みに日々子どもたちのために精進しております。今後も教育活動を通して、子どもたちと
ともに教職員一同励んで参りますので、ご理解とご協力のほどよろしくお願いいたします。
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○最近、学校へ行くのが楽しいと言うようになり、安心しています。担任の先生が児童一人一人に目が行き届いていると思
います。
○コロナ禍で、子どもたちがストレスを感じることもなく、楽しく学校生活を送れているのは先生方のおかげです。そうい
う観点から今年は、評価いたしました。
○先生方の子どもに対しての心配りに感謝です。
○今年度は、コロナウイルス感染拡大防止のため長期休校になり、またいつ休校になるかわからない日々で、不安な気持ち
でいる中、先生方には、児童・保護者の気持ちに寄り添ってくだっさっていることに感謝しております。
●今年、担任がかわり、その後、休校となってしまいとても残念でした。これが、６年担任でしたら、また気持ちが違って
いたはずです。高学年の２年間は、できれば同じ担任がよいかと思いました。今回は、担任の先生は、厳しく叱る時は叱っ
てくれますし、一緒に考える時は考えてくれ、褒めるときは褒めてくれ、６年生の担任としてとても嬉しく思っています。
今後の活躍を期待したいです。
●子どもたちの良いところを知らせて伸ばしていただけるところは、とてもよいことだと思っています。ただ、子どもたち
の悪いところ、家では知り得ないところを学校で解決するのではなく、親にも知らせて欲しいと思います。コロナ禍という
理由で、先生方との交流も減りましたが、子どもの人数が少ない分、一人一人への対応ができる小学校だったと思います。

令和２年度　学校アンケート＜保護者＞　　ご意見等 

●荷物が少ない日は、ランドセルを強制しないでほしい。
●PTAの学年の係は母親で、PTA会長や役員は父親が多いが、それなら、学年の係も父親も参加していただきたい。
●PTAや子ども会などの連絡をLINEなどのSNSでやりとりするのを禁止してほしい。（保護者間）
●ブックママや交通安全母の会の名称を変えていただきたい。（多様性のある家族構成の時代なので）
●学校評議員の方は、ずっと同じ方ですが、未来を思うなら様々な年代、そして、男女半々にし保育士や保護者など教育に
関わる人にしてもよいのではないか。

○コロナ禍の中、学校の行事への参加・見学もできてよかったです。
○コロナ対策をしっかり考えてくださり、行事等を工夫してたくさん行ってくださいましたことに大変感謝しています。
○他校では、いろいろな行事が中止されている中、感染症防止策をいろいろ実施されて、学習発表会、運動会、宿泊活動な
どを実施していただき、ありがとうございました。よい経験ができたと思います。
○コロナ禍の中で、児童のことを考え行事を行ってくださったことに感謝しています。
●授業参観の内容を当日、受付・学級等にて配付してくださいますが、前日に内容を知りたいです。
●参観日と懇談会は、学年ごとにしてほしい。（兄弟姉妹がいて全参加できるように）
●家庭訪問も４月５月では、話すこともあまりなく電話や希望者でよいのではと思いました。（玄関先でもよいですね）
●お弁当を食べてから下校するなら、午前中のみ授業にしてほしい。
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